

Éducation monde

Édito du 10 octobre 2025

Missions : à vos côtés en présentiel

Le reproche que l'on entend de plus en plus à l'égard des politiques en général et du président en particulier, c'est de n'être ni au contact ni à l'écoute. La CFDT Éducation monde s'applique à faire exactement le contraire : elle est attachée au **contact direct avec ses adhérent·es**. Suivi par courriels, suivi téléphonique, mais aussi rencontres présentes sont des pratiques qui occupent une espace privilégié au sein de notre syndicat.

Ces mois-ci sont ponctués par diverses **missions à travers le monde** : au Maroc notamment en octobre avec une délégation de la section marocaine. La CFDT **accompagne les sections locales** et va à la **rencontre des personnels sur le terrain**. Elle se place à l'**écoute des collègues de tout statut et toute fonction**, avec leur problématique spécifique. De la **formation syndicale** aux échanges informels, en passant par un rendez-vous avec le COCAC, les programmes de ces missions sont autant chargés que riches en perspectives. La défense individualisée de nos collègues est bien au cœur de ce travail syndical de proximité. L'éventail de revendications s'élargit et se ramifie au fil de ces rencontres : **s'engager pour chacun, agir pour tous** reste le fil rouge de notre action militante.

Ces missions sont aussi l'occasion de rappeler qu'en cette **période d'élections au conseil d'établissement** en rythme nord, **toute voix compte**.

Pour avoir du poids au sein de vos établissements, pour vous accompagner au quotidien et au plus près de vos préoccupations, la **CFDT Éducation monde** a besoin de vos voix.